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НА ЦЕНТРАЛЬНОМ диспетчереком пункте уп-
равления. расположенном в доме № 18 по Наход—

кинскому проспекту, состоялась презентация систе-
мы "Блик”, призванной регулировать движение ав—

тотранспорта по главной магистрали города. На се-

годняшний день система не имеет аналогов в России.
В ее основе - регулирование работы городских све-

тофоров с помощью радиосигналов. Внутри каждого
светофора. а таких в Находке уже 14, закрепляется
так называемый “контролер". следящий за их работой
и техническим состоянием.Информация будет посту-
пать на центральный диспетчерский пункт на персо-
нальный компьютер. где сконцентрируются все дан-
ные о работе городских автоматических регулиров—
щиков,грузопотоке, его напряженности, загруженно-
сти определенных участков дороги. После обработки
этой информации автоматически выбирается опти-
мал ьный режим работы светофоров.

ДВИЖвние
Идея приобретения радиоуправляемой системы

“Блик" принадлежит мэру города Виктору Гнезди-

лову. В данное время уже ведется расширение участ-
ка магистрали от Пограничной до Центральной пло—

щади. В будущем планируется развить автоматичес-
кое регулирование автодвижения - установить видео
камеры.которые позволят видеть, где образовались
“пробки" и устранять пх, увеличивая пропускную
способность. При технических неполадках светофо-

ров операторы будут получать звуковые сигналы на

центральном пункте, кроме того. есть намерение на-

ладить пейджинговую связь, включить в работу снс-
темы "Блик" дополнительные структуры. Все это по-
высит качество работы светофоров и облегчит жизнь
находкинских автомобилистов.

Сергей ШНХАНОВ,
пресс-служба администрации города.

ЧФ/

цы Гончарова.
Плата за пользование сжи—

женным газом в городе осуще-
ствляется нынче исходя из 06-
щих затрат. Выводится ито—

говая средняя цифра, которая
распределяется на каждого
жильца, а потом потребите-
лям выставляются счета. Не
секрет. что в эти общие расхо-
ды обязательно включаются
разные утечки газа из-за по`
вреждений в трубопроводах и
на газгольдерах. Поэтому ча-
сто мы платим не только за
себя. И когда пытаемся оспо—

рить предъявленные нам сум-
мы, дескать, полмесяца мы
жили на даче, или вообще весь
отпуск провели у родственнит
ков, и, естественно. газом не
пользовались, наши доводы

Поэтому такая система‘оп-
латы за газ устраивает далеко
не всех. Ведь потреблениетоп-
лива неравномерное. а тариф
получается для всех одинако—
вый. Одни экономят букваль-
но на всем — лишний раз чай-
ник не согреют. А другие зап-
росто устраивают прачечные
и банные дни для себя. знако-
мых и родственников. И пла-
тят по такому же усредненно-
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НИКТО не ХОЧЕТ даже. слушать. А

му тарифу, как и первые.
Поэтому справедливость в

этом -деле может устано-
вить только счетчик. По-
требитель уже будет вык-
ладывать за газ ровно
столько, сколько израсхо—
довал.

Однако многих изна-
чально отталкивает то, что
за установку этого измери—
тельного прибора надо вне-
сти 410 рублей. Как сооб—

щили специалисты Наход—
кагоргаза, денег в мэрии на
это мероприятие нет. а бес-
платно счетчики ставить
никто не собирается. Но,
думаю, потребители всю
арифметику должны про-
считать сами и выбрать для
себя выгодный вариант.
Если кто откажется от счет—

чика, по—прежнему будет
вносить усредненную пла—

ту. По нынешним меркам —

это 31 рубль 70 копеек на
человека в месяц, а у кого
есть газовая колонка - 70,5.
По словам начальника На—

ходкагоргаза Александра
Хмеля. это практически в
2-2,5 раза выше, нежели по
счетчику. Такие результа—

днц газцтют, —

другие ппатят
НАХОДКИНСКИИ филиал ОАО “Приморский газ”

приступил к установке индивидуальных газовых счетчи-
ков южнокорейскойфирмы “Свмсунг”. Такими измеритель-
ными приборами уже обеспечены жильцы дома № 21 по

улице Нахимовской и некоторые квартиросъемщикис ули-

ты показал анализ потребле-
ния газа на улице Нахимовс-
кой и Гончарова. Вот пример.
Семья из двух человек по
счетчикузаплатила 33 рубля
в месяц, а по усредненному
тарифу пришлось бы выло-
жить 63 руб. 36 коп. ] [овая си-
стема. по всему прочему, по-
зволит н предприятию эконо-
мить топливо, за счет чего
поддерживать непрерывную
подачу его населенню.

ьК тому же, раньше день-
ги за проданный газ собира-
ли ?ККК. частенько они осе-
дали в городской казне и на-
правлялнсь на остро необхо-
димые муниципальные нужч
ды. А Паходкагоргазу тем
временем было нечем запла—

тить. чтобы завезти новую
партию топлива для своих по-

›

требителей. Возникали пере-
бои. Теперь клиенты будут
напрямую рассчитываться о

Находкагоргазом. Это еще
раз геворит о заинтересован-
НОС'ГН ПРОДПРНЯТИЯ В РИ'ГМПЧ'
ности подачи тОЦЛИВа.

`

Если кто-то решил отка-
заться от газа вообще и обза—

вестись злектроплнтой, в

квартире поставят заглушку
и дело с концом. Но мудро ли
это? Особенновнынешнеевре-
мя, когда, случается, отклю-
чают электроэнергию.

Владимир ПАППОХОВ.

События. факты
В имуществе
города будет

наведен порядок...
‹ четвертой попытки

ГОРОДСКОЙ комитет по управлению имуще-
ством приступил к инвентаризации муниципально-
го имущества.

По утвержденному в Находке Положению об ин-
вентаризации муниципального имущества, финан-
совых иимущественвых обязательств. как сообщи—
ла пресс - служба городской администрации, четвер‹
тая по счету инвентаризация должна выявить фак-
тическое наличие городской собетвенности, способ-
ствовать повышению эффективности использования
муниципальной недвижимости, качества ее содержа-
ния и эксплуатации, доходности от пользования го-
родским имуществом.

По решению специально созданной инвентариза-
ционной комиссии под руководством первого вице -

мэра Михаила Панченко. в найденных пустующих
зданиях и на неиспользуемых площадях разместят—
ся муниципальные учреждения и службы.

Наталья ПОПРАВКО.

ПРИМТЕЛЕФОН
представляет

самая бопьанаа зона поноьлия в Приморском крае

""

автоматическии роуминг в 200 городах °оссии
ГОПОСОВЗЧ ПОЧТЗ

ВЕА/ЕРОА.’ ВЕСТА
ВЕМЕРОМ З/СМА
ВЕА/ЕРОМ ЗР/СА
МОК/А 550
МОК/А 10

486
966
1541
778
595
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пресс-конференцию.
- Сергей

Александро-
вич, как вы
оцениваете
нынешнюю
экономичес-
кую ситуа-
цию в Рос-
сии как член
Совета Феде-
рации?

‹ На пос-
леднем, рас-
ш и р е н н о м
заседании правитель-
ства, которое вел Ель-
цин, руководство госу-
дарством официально
признало, что Россия
находится в глубоком
экономическом кризи-
се. Это тяжелейший пе-
риод в жизни страны за
последние восемь лет.
Внешний долг России
перевалил за один трил-
лион деноминированных
рублей.

По итогам пяти меся-
цев нынешнего года 65
процентов предприятий
сработали убыточно. Об:
щие долги по зарплате в
стране увеличились на
10 миллиардов новых
рублей. Доходная де-
нежная часть России
равна внутреннему госу-
дарственному долгу.
Провозглашенные ранее
реформы не способство-
вали оздоровлению эко-
номики. Поэтому в чис-
ле первоочередных мер
намечены _реструктури-
зация долгов по зарпла-
те, списание штрафов и
пени с предприятий.

Половину необходи—
мых для этого денег мы
должны изыскивать с
помощью’центра, а дру—
гую половину надо зара-
батывать здесь, искать
для этого пути и воз-
можности. Не секрет,
что некоторые предпри-
ятия по производству
алкогольных напитков
занялись теневым биз-

мена от продажи их про-
дукции доходная часть
бюджета края составля-
ла 30 процентов. а теперь
- 6. В числе этих 6 про-
центов - Уссурийский
ликеро-водочный завод,
который дает в бюджет
только о_дних акцизов
100 миллионов рублей.
А где остальные 24, ко-
торые "закрыли" бы тре-
бования учителей, меди-
ков... позволили выпла-
чивать детские пособия?
И в данной ситуации
кивать на центр неза-
чем, порядок надо наво-
дить на местах.

- Каким образом?
- В России сегодня

действует 120 видов на-
логов. Ни в одной стране
мира нет такого гнета.
Нужен новый Налоговый
кодекс. Надо срочно пе-
ресмотреть краевую за-

.

ПАССАЖИРСКИИ самолет АН-ЗЗ хабаровской
авиакомпании “Восток” приземлился на аэродроме
двойного базирования в Золотой Долине ‹: опозда-
нием практически в пять часов. Вылетевшее судно
повернули назад военные диспетчеры, потому что в
воздушном коридоре шли командно-штабвые уче—
ния. Это говорит о том, что еще не все так гладко на
нашем аэродроме, собственность которого _все еще
продолжают делить между собой муниципальные,
военные и федеральные власти. И если бы председа-
тель краевой Думы Сергей Дудник, прибывший на
встречу самолета, не потребовал устранить прегра-
ды для выполнения рейса в назначенный день, са-
молета так бы и не дождались. Заполняя паузу ожи-
дания. Сергей ДУДНИК в полевых условиях дал

несом. В советские вре- —

жимость. На эти деньги,
получаемые под 50 про-
центов от ставки Центро-
банка, мы построили водо-
вод, дороги, приобрели
ценные бумаги некоторых
акционерных обществ и

прочие активы. И теперь
для того. чтобы вернуть
заемные средства, комите—

ту понадобится свернуть
программы развития
СЭЗ.

Правительство согла-

ИМПОРТ ПРОДЫКТОВ ёж
МОЖЕТ СПОТКНЧТЬСНЖЕЮ‘

о пошпин']ы
конодательную базу и
принять 42 новых закона.
Депутатам Думы до конца
года придется хорошо по-
работать, возможно, даже
лишиться каникул. Разра-
батывается программа вы-
хода края из кризиса.
Считаю,экспансии китай-
ских овощей и фруктов
пора поставить барьер,
на первом этапе вве-
сти на импорт
продуктов пи-
тания кво-
ты, а по-
том об-
л о —

жить
этот
товар
п о в ы -

щенной по-
ной.

ШЛИ'

Пусть завозят в Рос-
сию перерабатывающее
оборудование, но не про-
дукты питания. Только та-
ким образом мы сможем
защитить нашего товаро-
производителя. В 1996
году сельхозпредприятия
края заготовили 440 ты-
сяч тонн картофеля, в про-
шлом - 390. И мы бы впол-
не обошлись без китайско-
го. Сегодня 17 процентов

Абанко-тары из жести заво-
зится в наш регион из-за
границы.АНаходкинская
ЖБФ тем временем испы-
тывает серьезныесложно-
сти из-за проблем, связан-
ных со сбытом своей про-
дукции.

- Недавно газеты
“Владивосток" и “Наход-
кинский проспект” опуб-
ликовали письмо. подпи-
санное вами и губернато-
ром Евгением Наздратен-
ко. В нем предлагалось
вице-премьеру Виктору
Христенко списать с АК
СЭЗ “Находка” задол-
женность передфедераль-
ным бюджетом по ранее
выданным налоговым
кредитам. Это письмо
было воспринято обще-‚
ственностью таким „обра-
зом, что якобы АК СЭЗ,
не сумев распорядиться
деньгами центра, обанк-
ротился. Поясните суть:

- Для решения про-
‘блем территории АК СЭЗ
за шесть лет получил 440
миллиардов рублей бюд-
жетной ссуды в виде фе-
деральных налогов.. 240 из
них административный
комитет возвратил, ос-
тальные вложены в недви-

силось с этими доводами,
и сейчас идет инвентари-
зация федеральной соб-
ственности. Мы предло-
жили Христенко

аккумули-
ровать

НЭВОЗ'
.вра-
щен-‚

н ы е

ден еж -

ные акти-
вы в неденеж-

ный фонд со-
действия привле-

чению инвестиций.
Вице-премьер согла-

сился с нами. Скорее все-
го, учетом этих средств
займется комитет по уп-
равлению имуществом
края. Вообще-то я говорил
и еще скажу: в мире СЭЗ
живут за счет централи-
зованных и безвозвратных
ссуд. Эффект от этогооче-
виден. К примеру, в Ки-
тае свободные экономи-
ческие зоны дают 18 про-
центов валютных поступ-
лений страны. Мы же, по-
мимо уплаты налогов, дол-
жны вернуть и ссуды.
Если мы вложили свои
деньги в СП “Находка-'Ре-
леком”, они работают.
Только в 1995 году СП вне-
сло 800 тысяч дблларов в
бюджеты в качестве нало-
гов.

-На заседании Госду-
мы в начале июля наме-
чено рассмотрение ново-
го Закона о СЭЗ. Предус-
матривает ли он налого—
вые послаблениядля ме-
стных товаропроизводи-
телей? _ -_

- В числе 15 авторов
этого законопроекта - я,
Орлова, Горячева... От
комментариев к закону
пока воздержусь, но ска-
жу, что в нем учтены до-
полнения и замечания
президента и правитель-
ства.

- Сергей Александро-
вич, мы так много писа—
ли о разных проектах
СЭЗ, а движения особого
не заметно.

— ПредседательАК СЭЗ
Николай Федоров недавно
вернулся из Японии. Там
речь шла о контракте на 26
миллионов долларов по
поставке оборудования
для системы водоснабже—
ния Находки и Владивос-
тока. Вопрос о строитель—
стве электростанции
включен втему июльских

переговоров с премьер-
министром Кириенко.
где будет обсуждаться
кредитная'линия между
Японией и Россией.
Если Закон о СЭЗ прой-
дет, можноожидать поло-
жительных результатов
для нашей СЭЗ от визита
в Корею в начале июля
вице-премьера Олега Сы-
сусва.

- В “Российской газе-
те" " “'Груде" появились

негативные
публикации

поводу

Чажма неф-

лекса. Ваше
мнение на
сей счет?

- Думаю,
с к р ы т а я
цель

'

этих
выступлений - сохранить
монополии и не позво-
лить краю самостоятель-
но обеспечивать себя топ-
ливом. Какая сегодня
складывается ситуация?
Приморье, с учетом пере-
возок и перекупок, полу-
чает энергоресурсы по
ценам в два раза выше
мировых. Куда уходит
эта разница? Скорее все-
го, в карман теневых
структур. Поэтому мы
решили рискнуть и обра-
зовать этот комплекс, как
дополнительный источ-
ник финансирования ме-
стных бюджетов. Поло—
жительные ответы на ре-
ализацию этого проекта
уже получены из прави—
тельства и Газпрома. Ду-
маю, не секрет для вас,
что в Чажме еще сохра-
няется радиоактивный
фои . Должен сказать, что
без рекультивации зем-
ли, строительства мо-
гильника. проведения
экологической эксперти-
зы и получения всех не-
обходимых согласова-
ний, реализация проекта
не начнется..

Воплотив этот про-
ект, мы могли бы пере-
вести ТЭЦ Владивостока ,

Артема, Партизанска и
Находки на газ, изба-
виться от золоотвалов.
решить многие животре-
пещу`щие вопросы.

- Сергей Александро-
вич, в погоне за идеей
строительства нефтега-
зоперерабатывающего
комплекса находкинс-
кая нефтебаза тем вре-
менем потеряла прилич-
ную часть нефтепродук-
тов, которые пошли че-
рез порты Ванино и при-
балтийский Вентспилс.

— Это. в первую оче-
редь, произошло от того,
что наша нефтебаза фи-
зически и морально уста—
рела. При своей возмож—
ности перекачки топлива
500 тонн в час, танкеру
дедвейтом в 50 тысяч
тонн , потребуется просто-
ять под разгрузкой не
одни сутки. Другая при—
чина - это высокая транс-
портная составляющая.
Сейчас тарифы на желез-
нодорожные перевозки
снижены на 25 процен-
тов, но те нефтепотоки.
которые потекли на Вани-
но и Вентспидс, вернуть
уже непросто.

Записал
Владимир ПАНТЮХОВ.

У КАЖДОГО человека она, Как известно, своя и

проходится в разном возрасте. Одни делают первый
шаг чуть ли не с раннего детства, другие ступают на

нее незадолго до конца жизненного пути, третьи...
Молодой поэт и песенник Сергей Денисенко нашел
свой путь не выходя из собственного дома. Он просто
взял и построил их, эти храмы, что вы видите наіфо—

тографии.
Именно построил, только не настоящие, а игрушеч-

ные, из щепочек-фанерок и прочего материала. Что
получилось, смотрите сами.

Аолита МУЗЫКА.
Фото Александра СИАОРЕНКО.

цесс-центр сообщает

„ Сдал анализ -
узнаирезультат

ПО РЕЗУЛЬТАТАМ проверки специалистами
краевого центра СПИД, Находка особых замечаний
не имеет. По-прежнему регулярно обследуютея ос-
новные группы риска. У нас - это моряки, работаю-
щие за границей. На сегодняшний день вгороде об-
наружены четыре ВИЧ-инфецированных. Возмож-
но, появится пятый. Недавно `один из горожан ано-
нимно сдал кровь - результат положительный. к со—

жалению, этот человек пока так и не появился уз-
нать результаты анализа.

Находкинских врачей радует тот факт, что пока
нет больных СПИДом среди местных наркоманов. А
беспокойство внушает то, что лечение этих больных
крайне дорогостоящее: одна таблетка стоит тысячу
рублей. В зависимости от состояния больному назна-
чается от трех до пятнадцати. .

Напоминаем, что в процедурном кабинете любой
поликлиники необходимые анализы делаются бес-
платно. Анонимно можно провериться в кожно-вене-
рологическом диспансере и тоже бесплатно.

Сергей ШИХАНОВ.
Пресс-служба администрации города.



! НОВЫЩМЗННЭЯ ИСТОРИЯ

Встань
НУ КАК бы вы отно-

сились к человеку, кот о-
рый будит нас на даче в
пять часов утра“! И это не
один раз. по два. а бес-
конечное миол'сество - на
нротяяшнии без малого

десяти лет.
Представьте себе, еще

рассвет не забрезжил,
петухи все в округе спят
- раздается гром-

Это моя уважае-
мая соседка по даче Анна
Яковлевна 'Гюренок,
женщина преклонных
лет. семенит на речку по
воду.

'

Впереди себя она тол-
кает детскую коляску с

флягой. Во флаге - ков-
шик. Ковшик плавает в
воде. бьется „ стенки,
Как язык в колоколе. Вот
этот звук и не дает по ут-
рам спать.

Бабуля трудится без
тли почти до обеда.

ивает из ковшика
огурцы. б лажаны, ка-
пусту. Даже под каждый
карттрельныи куст выли-
вает по ковшику воды,

Поневоле просыпа-
ешься под эту музыку,
берешь ведра и сам бе-
жишь на речку. По пути
бодро приветствуешъ ба-
бушку и интересуешься,
не всю ли воду она вычер-
иала из речки.

— Не всю, не всю, бе-
жит еще‘, хоть и малень-
ко, - радостно сообщает
она.

Но в это лето бабушка
на дачу почему-то не при-
ехала. Пользуясь таким
обстоятельством, я спо-
койно мог дрыхнуть до

сов. Правда, дела тоже
стояли до этого часа.
Лишь в Жаркие июньс-
кие дни, когдане было

;
Эта нетВертая гаст-

роль певца в наш полю-
бившийся ему город-
иорт. На всех прошед-
ших концертах он был
желанным гостем, выс-
тупления и‘роходили
при заполненных залах.
Объясняется это обшир-
ным творческим диапа-
зоном артиста, когда
наряду со старыми раз-
нообразньіми мелодия—
ми с оригинальными
текстами он вводит в
свою программу новые
неожиданные произве-
дения и всегда предста—
ет перед публикой в не—

повторимом творческом

молодежь, зрителей
среднего поколения и
женщин всех возрастов.

За годысвоей сцени-

утром

ВОСЬМИ, & ТО И девяти Ча"

облике. Это привлекает

долго дождя. в моей душе
шевельнулосъ беспокой-'
ство.

.. Рая, что-то Анны
Яковлев…` ; давно не вид-
но. Где она могла запропа-
ститься‘? - поинтересовал-
ся я у дочери бабушки.

- Дома сидит. Сказала,
как Восемьдесят лет стук-
нет, так на дачу ни шагу
не сделает, будет смерти
ждать. - ответила Рая с со-
жалением.

Мне тоже стало жаль,
что бабуля приняла подоб-

ное реше-
_ „ ‚ „ ‚ _

пие. Судя пов пять№кое звяканье. году, сил и
энергии у нее хватило бы
еще лет на десять вперед.
А ОТ ДОМЗЦ1ПСГ()СИДОППЯ ,

здоровья. конечно же, не
прибавит :я.`

После того разговора
минуло Несколько недель.

ЧЗООВ
Я по-прежнсм у ложился в

кровати, пока солнце ие
заглянет в окошко. И
дажо, чего греха таить,
хвалил про себя бабулю за
решительность.

Но в прошлое воскросе
нЬе поспать мне неуда-
лось. Знакомое звякапье
раздалось ровно в пять ча—

сов утра. Кто бы это мог
быть втакую раиь? Поднял
занавеску и увидел знако-
мую картину. Приминая
траву, по улице бодро ка—

тила тележку Анна Яков-
левна. Раздумалалаки
умирать!

Я встал с постели,
оделся. Вроде бы еще ра-

.новато? Посживаясь, взял
ведра и зашагал на речку.
Настроение было прекрас-
ным: сколько дсл успею

_ сделать сегодня. Пе да ром
говорится, кто рано вста-
ет, тому Бог дает.

‘
' Аркадий

ГОВОРУХИН.
Аачннк

общества "Рассвет".

2211105151, в 18.30, в киноконцертном центре “Русь"

‚___-
і КОПЕЕЧПОЕфинан-
'сирование

не позволяет
городскому парку куль—

! туры выглядеть на уров-
! не краевого центра, ска-
іжем. того же парка в

' Минном городке Влади-
востока. И тем не менее

|только слепой не заме-
|тит, как мало-помалу
' обустраивается этот уго-
|лок отдыха.

| По словам директора
'Алсксандра Катаева, ско-
|ро здесь появится новое

[оборудование для детей

| до 12 лет, привезенное из
Китая. А пока очень вов—

ремя подоспола помощь
|мостиых предпринима-
|телсй, организовавших в

|парке прокат велосипе-
' дов, автомобилей, прода-

| жу воздушных шаров,

| прохладитедьиых напит<
ков и сладкои ваты.

Сегодня коллектив
' живет подготовкой к тра

диционному празднику
|- Дшо Нептуна, который
|будем праздновать н иьг

| ходнЫе дни.

' Елена ААИЕВА.

состоится концерт популярного исполнителя совре-
менной эстрадной песни Владимира Кузьмина в сопро-
вождении шоу-балета.

“Карпова
Ёаа9'цмпр`а Кузьмина

ческой жизни Кузьмин
по-прежнему сохраняет
некий шарм таинствен-
ности. ‘

В 1979 году Кузь-^
мин становится профес—
сиональным'исполните-
лем, выступая в ВИА
"Надежда" и "Самоцве- *

ты". Затем они с Алек-
сандром Барыкиным
сформировали первый

“состав группы “Карна-
вал”, который добивает-
ся огромнойпопулярно-
сти в Москве. После пер-
вой гастрольной поездки
от Тульской филармонии
группа распалась. Бары-
‚кин набирает новый со-
став "Карнавала”, а Кузь-
мин с остальными учас-
тниками в мае 1982 года
создает группу “Дина—
'мик“, которая работает...

в Ташкентском цирке` и
записывает два альбома
с неожиданной по харак-
теру музыкой и своеоб-
разными текстами ПЭ"
сен. Автор перекладыва-
ет на их язык свои на-
блюдения над окружаю-
щей действительностью.
Это остро подмеченные в

жизни различные быто-
вые сценки и сюжеты и
трагикомик едкие проис—
шествия, которые Кузь-
мин называл "музыкаль-
ными фельетонами”.

Ввиду организацион-
ных трудностей и всевоз-
можных творческих пре—
пон коллектив в тече-
ние 1983 года распадает-
ся и вновь возрождается
в новом составе, записы—
вая свой третий альбом
“Возьми с собой”. Одна—

Как мы отдыхаем

ко осенью 1985 года и

второй состав “Динами-
_ка" распадается, теряя
исполнителей. Кузьмин
становится... солистом
"Рецнтала" Аллы Пуга-‹‚/ чевой и партнером по
сцене знаменитой певи-

цы. Для нее он пишет-
популярные песни "Две
звезды”, “Золотая кару-
сель”, “Надо жен.", од-
новременно с певицей
выступая на сцене.

В 1987 году Кузьмин

СТЭНОВИТСЯ едва
СИМЬ1М ПОПУЛЯРНЬХМ И

КИСГОВЫМ НСПОЛНИ’ГЕ’ЛСМ

ЛИ не

шлягсров. Его творче—
ство на тот период явля-
ется символом на эстра-
де тех лет, намекая на
пути ее дальнейшего раз-

.…

НА СНИМКАХ: какой русский не

любит быстрой езды.
Фото Александра СИДОРЕНКО.
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вития. Он в третий раз на
волне популярности воз
рождает временно за
молчавшнй “Динамик" ,

который с небольшими
изменениями в составе
работает и поныне.

'

предоставляется шанс

^ ЭГО ТВОРЧЕСТВЕ ныне за

' Начинаются обшир-
ные продолжительные
гастроли коллектива по
стране и за рубежом.
Наконец, в'июне 1989
года проездом из Бель-
гии “Динамик" впер-
вые приезжает В На-
ходку, где коллектив
два вечера подряд даст
концерты на стадионе
"Водник".

Кузьмин, казалось,
достиг вершины своей
популярности. Вопрос
состоял лишь в том.
сколько он удержится
на этом пике. Ведь
сколько было примеров
до него и после, когда,
блеснув одной или но-
сколькими песнями,
некоторые исполните-
ли потом канулив твор-
ческое небыти`е._ К сча—

стью, примерКузьми—
на - это особый'случай

Нам — зрителям -

увидеть, чем порадует
каждого в зале попу—
лярный артист, какие
перемены происходят в

почти двадцатилетнюю
работу на эстраде.

Анатолий ЦВЫХ.
Фото автора.
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ВО ВЛАДИВОС'РОКЕ
во дворце спорта "Олим-
пиец" состоялисьчемпио-
нат Азии и Кубок мира по
самбо среди женщин. На
соревнованиях блестяще
выступили во всех возра-
стных группахспортсмен-
ки Приморья, соперница-
ми кагорыхбылисильней-
шие самбистки России.
Беларуси, Узбекистана,
Туркменистана, Тувы.
Монголии и Китая.

В составе российской
сборной соревновались
самбистки из Находки:
кандидат 'в мастера спорта

@УТБОП-ЭВ
ЛЮБИТЕЛЯМ ста-

тистики сообщаем ре-
зультаты выезда футбо-
листов “Океана" в Си-
бирь.

В Красноярске наход-
кинцы потерпели вполне
объяснимое поражение
со счетом 0:3 от местно-
го “Металлурга“.

Следующим сопер-

КПКБОКСПНГ
НАКАНУНЕ откры-

того чемпионата России
по кикбоксингу в Челя-
бинске мэр Виктор Гнез-
дилов содействовал по-
явлению Евгения Бара-
нова на высоком ураль-
ском помосте.

Чемпионат собрал
более 200 спортсменов
из Москвы, Санкт-Петер-
бурга, с Поволжья, 'Га—

тарстана, Казахстана,
Урала, Сибири. В част-
ности, н*каждой весовой
категории выступали
нынешние или бывшие

чемпионатов мира и Ев—

ропы, победители мно-
гих крупных междуна-
родных соревнований. ›

Каково же было удив-
ление нескольких тысяч
зрителей, когда судья -`

События.
Факты

свововРАзный
рекорд по числу меда-
лей на класс установил
11 "В" 20-й школы пос.
Врангель.

В большую жизнь
здесь выпустились сра-
зу 4 серебряных меда-
листа - Коковкин Рома,
Нефедов Володя, Кома-
ров Коля. Попков Де-
нис.

_

'

Во многом этому
способствовали профес-
сионализм, знания ина—
выки классногоруково-
дителя, учителя физи-
ки и астрономии Гали-
ны ВасильевныПоляко—
вой.

Лидия ГОРОВАЯ.

ЧЕМПИОНЫ ИЛИ призеры.

учащаяся коммерческого
лицея -18 Мария Кривенко
и мастер спорта тренер дет-
ско-юношескогоспортивно-
го центра Светлана Лепехи-
на под руководством увле-
ченных, энергичных трене-
ров Виктора Стрижекозина
и Виктора Мотовилова.

В чемпионате Азии сре›
ди девушек (возраст 17-18
лет) в весовой категории до
40 кг победила М .Кривснко.

Ишима
ником приморцев был
"Сибиряк" из Братска.
Долгое время находкинцы
отвечали на атаки хозяев
энергичными атаками, и

судьба матча носила не-

предсказуемый характер.
Однако в ход матча вме-
шался арбитр встречи,
который в разгар первого

года
информатор по трансля-
ции объявил о появлении
на помосте Дворца спорта

'

“Юность" Евгения Бара-
нова из далекой. неведо-
мой для многих Находки
и его выход с портретным
изображением был пока-
зан по огромному элект-
ронному световому табло.

Наш земляк на пути к
финалу провел несколько
победных боев в весовой
категории до 91 кило-
грамма. В решающем по-
единке за звание чемпио-
на России его соперником
был чемпион мира из Че-
лябинска. Приморец в
жесткой борьбе сумел
нейтрализовать опасные
атаки уральца, сбить его
наступательный пыл и

744% %%;ий
„душам
В последующих весовых ка-
тегориях первенствовали
Гзрзлтуя из Монголии, Шу
Лнху из Китая и большая
группа приморских спорт-
сменок. Витоп: в командном
зачете победнлщюссиянки.
Второе место — у монгольс-
ких самбисток, третье - у
китаянок.

В чемпионате Азии и
Кубке мира среди женщин
дваждыстановнласьнатре-

бедсуіщ
тайма назначил 11-мстро‹
вый штрафной удар в во-

рота "Океана". После это-
го эпизода приморцы, как
водится, всей командой
отчаянно пошли вперед
отыгрываться. Однако в

результате ответных кон-
тратак сибиряков наход-
кинцы пропускают два от-

серебро!
даже в ряде острых эпизо-
дов перехватить инИциа—
тиву, набирая важные бал-
лы в свой актив. Однако
решающее слово было за

судейской бригадой, кото-
рая первое место прису-
дила уральцу из команд.]
хозяев соревнований. За
второе место Евгению
присуждена серебряная
медаль. Чемпион и фина-
лист получили право выс-
тупать в сентябре в очеред-
нбм чемпионате Европы в

Стамбуле.
Поездку чемпиона фи-

нансирует Спорткомитет
России, второй призер по
положениюфинансирует—
ся из фондов краевого
или местного бюджета, а
также с помощью спонсо-

тьюступень пьедестала по-
чета нашаС.Лепехина. По
результатам выступлений
на Кубкемира приморская
сборная стала победитель-
ницей. Второе местоусбор-
ной России и на третьем —

монгольские самбисткн:
Тренерский совет го

родской федерации самбо
выражает благодарность
мэру Виктору Гнездилову
за помощь нашим спорт-
сменкам, добившимся
наивысших результатов в

своей короткойспортивной
биографии в крупных
международных соревно-
вапиях.

оетных гола н проигры-
вают со счетом 0:3.

13… два тура до конца
первого круга “Луч" за-
нимает девятое место.
“Океан" обосновался на
привычном уже для себя
с давних пор роковом
тринадцатом месте, к'о-
торое отделяет группу
респектабельных и бла‹
гополучных команд от
бездны в турнирной таб-
ЛИЦО.

ров.
Предварительно, в ав-

густе, на побережье Чер-
ного моря под руковод—
ством ведущих тренеров
страны состоятся трех—
педельные учебно—тре-
нировочные сборы с уча—

стием спортсменов сбор-
ной команды Росспи по
кикбоксингу. Теперь
можно лишь в воображе-
нии представить идил-
лнческую картину выс-
тупления на чемпиона`
те Европы спортсмена из
Находки. А в Турции
может все произойти
Впрочем‚теперькругза-
мыкается на прозаичес—
ком поиске финансовых
средств на европейские
соревнования.

Анатолий ЦВЫХ.
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Удывнитесь:
С нами

Зять арке/км с

морей "привет":
Шляпу. сумку

и пакет! |

Еще в дочка не :
грустит. :

Что домонько ]
мужа нет… :

|
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аша прическа
етом видна всем

ЛЕТО в разгаре, купальный сезон наступил, и

каждая женщина хочет выглядеть модно и красиво
и на работе, и дома, и на пляже. Мода сегодня на-

столько разнообразна, что дает возможность каж-
дой выбрать прическу, цвет волос по своему вкусу "
желанию Модно сегодня то, что вам к лицу То, что

делает вас индивидуальной.
Модельеры летом советуют прекрасной половине

сделать то, что вы не можете позволить себе зимой.

Например. коротко подстричься или радикально из-

менить цвет волос. Если вы решили покраситъся, то

специалисты рекомендуют сделать цвет волос ярче.
насыщеннее или наоборот более светлым. Выбор кра-
сителей огромен, и можно выбрать любую краску.
Если же вы сомневаетесь, то обратитесь к мастеру.

который поможет подобрать тон и выбрать стрижку
Сделать это можно, например, всалоне ‘Березка' по

ул. Владивостокской, тел. 579 15. Помните что ко-

роткая стрижка независимо от возраста, сделает вас

моложе. А главное, что уход за такой прической не.-

сложен. Если вы часто отдыхаете на природе, то та-

кая стрижка вас очень выручит.
И еще одно несложное правило сегодняшней моды

- ваша прическа должна производить впечатление
естественности. Забудьте о налакированной голове ‹:

сильнейшим начесом, если речь не идет, разумеет—
ся, о вечернем туалете. Модны всегда эластичные.
блестящие, здоровые волосы. Старайтесь достичь
этого любыми способами. Форму стрижки вам но-

могут надолго сохранить пенки и лосьоны для ук-
ладки волос. Их выбор зависит от ваших финансо-
вых возможностей. Оставайтесь красивыми. Летом
ваши ухоженные волосы оценит каждый.

Нина СЕМИОНОВА,
парикмахер салона “Березка".

Какие очки
‘ от солнца
полезнее?

понятно, что очки в солнечный день нужны:
зловредный ультрафиолет может иакликать множе-
ство глазных болезней - от простого повреждения
хрусталика до рака.

Естественно, полностью не пропускают ультрафи—
олетовые лучи стеклянные очки, но если стекла про—
сто тонирован'ные, этого к гдостаточно - лучше поку-
пать очки с антифлексным покрытием и поляриза—
ционными фильтрами. Менее накладно приобрести
пластиковые очки. Лучше это делать в специальных
магазинах, где можно точно узнать, насколько очки
задерживают ультрафиолет ( и задерживают ли во-
обще). Степень поглощения ультра‹\›иолета можно оп-
ределить ‹: помощью фотометра. Если она окажется
недостаточной, можно попросить нанести на стекла
бесцветную защитную/пленку. Но все это возможно
только в хорошей оптике. Если же покупаетеочки на
лотке. на улице или в переходе метро, никто ника-
ких гарантий не даст. Кстати, вновь становятся мод-
ными зеркальные стекла и стекла “хамелеон", реа-
гирующие на свет.

'

‚Жак Выбрать
% купальник?
В ШПРАЯ купальник, смотрите нрежле всего на

материал. Различные ситцевые, хлопчатобумажные
и шерстяные модели безнадежно устарели. Во-пср-
вых, потому что они в отличие от своих лайкровых
собратьев очень медленно высыхают, а пребывание
на пляже в мокром купальнике - лучшийспособ за-
работать цистит, а во-вторых, если материал купаль-
ника содержит меньше 18 % лайкры, то он момен-
тально растянется, выцветет и потеряет форму. Са-
мые лучшие, а следовательно и самые модные сей-
час материалы - тактель и полиамид.

`

'Гактель состоит из трикотажа н лайкры. а на
ощупь он очень похож на хлопок, только кУпальники
из него гораздо эластичнее и практически мгновен—
но сохнут дАже в тени . Кроме того, такие купальники
даже мокрые отлично сохраняют тепло,`так что вс-
роятность простудиться оченьмала.

’Подготовила Наталья Вотчал.
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